



AZTLÁN ENCIENDE SU RUEDA P15

#NUEVOÍCONOURBANO

Encienden la Rueda de Aztlán 360

EL ATRACTIVO EN CHAPULTEPEC PUEDE SER VISTO DESDE CUALQUIER PUNTO DE LA CDMX

POR FRIDA VALENCIA
CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al ritmo del "Son de la negra", el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, encendió las 218 mil luces de la nueva Rueda de la Fortuna, ubicada en el Parque Aztlán, llamada Aztlán 360, el cual esperan sea el nuevo ícono de la capital del país.

El encendido se dio con la presencia de José Miguel Bejos, presidente de Mota Engil México, quien reconoció que durante varias décadas Chapultepec contó con un ícono que fue la Montaña Rusa y al modernizar la feria se sustituyó por Aztlán 360.

En tanto, el mandatario capitalino iluminó la que será, dijo, uno de los atractivos más im-

PARA VER TODO

1 La rueda mide 85 metros de altura y tiene 42 cabinas cerradas con calefacción.

2 Además, todas cuentan con aire acondicionado, bocinas y bluetooth.

3 De verde, blanco y rojo fue iluminada ayer, con motivo del mes de las Fiestas Patrias.



• CITA. Don Alfredo Miguel y José Miguel Bejos, de Mota Engil, acompañaron a Batres.

portantes de la ciudad. Aunque aún no dio una fecha probable para la apertura del parque, el jefe de Gobierno indicó que el encendido se hizo en esta fecha para conmemorar la Independencia de México, por lo que, al igual que otros monumentos, la rueda Aztlán 360 conmemorará otras fechas importantes, tal como el Día contra el Cáncer de

15

A 20 MINUTOS, DURACIÓN DEL RECORRIDO.

Mama o el Día Naranja. "Con esto vamos a dar inicio a una historia que ya no va a parar, ya no se va a encender solo en septiembre, se van a quedar prendidas permanentemente como parte del paisaje nocturno urbano de la CDMX", mencionó, y agregó que la atracción podrá ser vista desde cualquier lugar de la CDMX. •

FOTO: ESPECIAL